

[Kunstraum Lakeside](#)

Programm
Projekte
Archiv

Newsletter
Kontakt
Presse

Über uns
Impressum
English

Jubiläum — 15 Jahre Kunstraum Lakeside | *Jubilee — 15 Years* *Kunstraum Lakside*

Josef Dabernig — Envisioning Kunstraum Lakeside

Eröffnung, 29. September 2020,
19 Uhr | *Opening, September 29,*
2020, 7 pm

Ausstellung, 30. September –
3. Oktober 2020 | *Exhibition,*
September 30 – October 3, 2020

Josef Dabernig — Envisioning
Kunstraum Lakeside

Eröffnung | *Opening*

29. September 2020, 19 Uhr | *September 29, 2020, 7 pm*

Einleitung von Franz Thalmeir und Gespräch mit dem Künstler | *Introduction by Franz Thalmeir and talk with the artist*

Ausstellung | *Exhibition*

30. September – 3. Oktober 2020 | *September 30 – October 3, 2020*

Lange Nacht der Museen | *Long Night of Museums*

3. Oktober 2020, ab 18 Uhr | *October 3, 2020, from 6 pm*

Jubiläum — 15 Jahre Kunstraum Lakeside

Seit 15 Jahren versteht sich der Kunstraum Lakeside als Ort der Produktion und Präsentation zeitgenössischer internationaler Kunst. Angesiedelt im Lakeside Science & Technology Park in unmittelbarer Nachbarschaft zur Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, verhandelt und initiiert er wirtschaftliche, wissenschaftliche und kulturelle Ausstellungs- und Diskursformen. Anhand eines Re-Arrangements der Einrichtung des Ausstellungsraums und einer begleitenden Plakatedition bringt Josef Dabernig die Geschichte dieses Ortes der Kunstproduktion an der Schnittstelle von Ökonomie und Wissenschaft zur Anschauung: „Form und Identität“, „Kontrollierte Körper“, „Umbau“, „Nachbarschaft“, „Enge Anbindung“, „Mediengebrauch“, „Wirtschaftsparadiese“, „Grenzen der Arbeit“, „Recherche“ oder „Format“ lautet nur eine Auswahl der inhaltlichen Klammern, die seit der Gründung des Raums im Jahr 2005 in unterschiedlichen Konstellationen zur Diskussion gestanden haben. Mit *Envisioning Kunstraum Lakeside* rekonfiguriert Josef Dabernig diese Themenfelder und aktualisiert sie in der Gegenwart.

Josef Dabernig (* 1956 in Österreich) lebt und arbeitet in Wien.

www.dabernig.net

Jubilee — 15 Years Kunstraum Lakeside

*Since 15 years Kunstraum Lakeside has served as a site for the production and presentation of contemporary international art. Located in the Lakeside Science & Technology Park in the immediate vicinity of the University of Klagenfurt, it operates at the interface of economic, scientific, and cultural discourses and exhibitions. In a rearrangement of the furnishings of the exhibition space and an accompanying poster edition, Josef Dabernig sheds a new light on the history of this particular place of artistic production. "Form and Identity", "Controlled Bodies", "Reconstructions", "Neighborhood", "Close Ties", "Media Use", "Economic Edens", "Borderlines of Work", "Research", or "Format" are the titles of just a selection of thematic focuses, which have been put up for discussion in various constellations since the opening of the space in 2005. In *Envisioning Kunstraum Lakeside* Josef Dabernig reconfigures these contents and transfers them to the present.*

Josef Dabernig (b. 1956 in Austria) lives and works in Vienna.

www.dabernig.net



Kunstraum Lakeside

Lakeside Science & Technology Park

Lakeside B02

9020 Klagenfurt

Österreich | *Austria*

www.lakeside-kunstraum.at

Öffnungszeiten | Opening hours

Di 12–18 Uhr, Mi–Fr 10–13 Uhr | *Tue 12 am–6 pm, Wed–Fri 10 am–1 pm*

Und nach Vereinbarung | *And by appointment*

Kurator | *Curator*: Franz Thalmeir

Kuratorische Assistentin | *Curatorial assistant*: Lea Lugiarič

Übersetzung | *Translation*: Christine Schöffler & Peter Blakeney

Grafische Gestaltung | *Graphic design*: Studio Kehrer, www.studiokehrer.at

Foto | *Photo*: Johannes Puch

Mit großzügiger Unterstützung | *With generous support*